



Manajemen PSIM

Ganti Segway Polresta yang Rusak

YOGYA, TRIBUN - Manajemen PSIM Yogyakarta memberikan tujuh unit Ninebot Segway kepada Polresta Yogyakarta, Selasa (31/12) lalu. Tujuh unit segway tersebut diberikan kepada Polresta Yogyakarta untuk mengganti kendaraan operasional yang rusak akibat keriuhan di Stadion Mandala Krida, beberapa waktu lalu.

Segway tersebut juga telah digunakan regu patroli Polresta Yogyakarta di sepanjang Jalan Malioboro pada momen pergantian tahun kemarin. Kapolresta Yogyakarta, Kombes Pol Armaini mengatakan, kendaraan listrik

segway tersebut dibutuhkan untuk operasional patroli anggotanya.

"Segway ini akan digunakan untuk patroli di Jalan Malioboro yang memang sangat padat dan semi pedestrian. Kami sulit menembus dengan mobil atau motor, maka ini (segway) jadi satu opsi untuk hadir di Malioboro memberikan keamanan pada masyarakat," kata Armaini disela serah terima di Mapolresta Yogyakarta, Selasa.

"Jalan sepanjang 1,4 km menjadi ikon internasional, menjadi magnet yang memikat wisatawan untuk berbondong-bondong da-

tan. Segway ini sangat membantu tugas kepolisian, akan kami manfaatkan dan kita rawat," tambahnya.

Lebih lanjut, Kombes Pol. Armaini mengatakan, tujuh unit segway tersebut melengkapi tiga unit yang sebelumnya sudah ada. "Momennya pas sekali pada hari terakhir tahun 2019, PSIM memberikan tujuh segway. Kami sangat berterimakasih dan akan digunakan untuk memaksimalkan kehadiran polisi di tengah masyarakat. Kami akan rawat dan optimalkan kinerjanya untuk patroli," sambung Armaini.

Pada kesempatan sama, Wali



TRIBUN JOGJA/HANIF SURYO

TANGGUNG JAWAB - Wali Kota Yogyakarta, Haryadi Suyuti, memberikan tujuh unit segway kepada Polresta Yogyakarta yang diterima Kapolresta Yogyakarta, Kombes Pol Armaini di Mapolresta Yogyakarta, Selasa (31/12).

Kota Yogyakarta yang juga Dewan Penasihat PSIM, Haryadi Suyuti mengungkapkan, segway tersebut merupakan kerjasama PSIM dengan Polresta. Selain itu, pemberian ini sebagai wujud tanggung jawab atas insiden di Stadion Mandala Krida, saat laga PSIM kontra Persis Solo, beberapa waktu lalu.

"Pas tanggal 31 Desember 2019 belum ganti tahun, dari kejadian kemarin di Mandala Krida. Ya, nanti kendaraannya tahun 2020. Ini bentuk komitmen PSIM untuk bekerjasama dengan Polresta Yogyakarta. Mudah-mudahan bisa bermanfaat," tandas Haryadi. **(han)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005